

# French touch au Kasse-Noisette

**GRANGES** Le groupe lausannois JeFFLaG donnera un concert au Kasse-Noisette le 9 mars à 19 heures. Du «French rock» au programme de ce groupe qui apprécie les sonorités folks, les riffs saturés et les ballades. Né en 2021, JeFFLaG a sorti son premier EP l'été dernier. A la composition, chant et guitare, Jean-François Bodard, dit Jeff, qui a lancé le projet, trouve les bons musiciens et les réunit autour de l'envie de jouer des créations originales.

## Artisanat aux références françaises

Jeff écrit les paroles et le groupe compose la musique à quatre mains. Jeff évoque ce qui le touche, parle de sa sœur, de l'émancipation des femmes, d'amour et de vertige, de

solitude ou de comment envisager l'amour après la mort. «J'essaie de prendre du recul sur la société d'aujourd'hui, pour faire peut-être changer les mentalités», dit-il. De Dominique A à Gaëtan Roussel en passant par Téléphone, les références au rock français sont nombreuses et Jeff ne ménage pas son plaisir à rendre compte d'un travail assidu, un travail d'artisan: «Pour faire un morceau, nous travaillons un mois et demi, on s'entoure des bonnes personnes, on essaie de faire bien les choses, pour nous c'est essentiel!» conclut le chanteur. ■ ► IBL

### Info

9 mars au Kasse-Noisette, 19 h.  
Zone industrielle de Mangold.



Un combo rock lausannois au Kasse-Noisette. DR